

Jahresbericht 2018

Sektion Männerturnen/Fitness

Mitgliederbestand: 17 aktive + 1 passives Mitglied unverändert

Stellvertretung: Heinz Brügger(1.Stv.) hat nun die Funktion als Vorturner von mir übernommen.
Ich und Max Scheidegger vertreten ihn bei Abwesenheit.

Mitgliederbewegung: Zu den zwei aktiven Mitglieder(Kurt Nabholz und Frank Evans), die bereits über 80 Jahre alt sind, hat mit Hanspeter Jegerlehner ein weiterer Männerturner diese Marke überschritten.
Der in letzter Zeit nicht mehr aktive Geni Steiger beabsichtigt zudem, sich in die passive Mitgliedschaft umteilen zu lassen.

Trainingsbesuch: Es haben 8 bis 10 Mitglieder jeweils das Training in der BZM-Halle(Winter) in MuttENZ besucht. Auf dem Allwetterfeld(Sommer) in Hüningen waren es 6 bis 7.

Anlässe: Im Mai und September haben wir je einen Ausflug mit 10-14 Teilnehmer durchgeführt.

Besondere Vorkommnisse: Es waren im Berichtsjahr keine Verletzten oder sonstige Ausfälle zu beklagen. Der Trainingsbetrieb verlief reibungslos. Da wir anschliessend meistens nicht mehr genügend Teilnehmer für ein Fussball-Plauschmäthli(3 gegen 3) zusammen bringen, treffen wir uns dann halt etwas früher *im Restaurant Pisco* in MuttENZ zu Pizza und Bier.

Trainingsbedingungen: In der BZM- Halle sind diese sehr gut. Die Hallenmiete beim Kanton ist für Mieter, die Mitglied eines offiziellen Sportvereins sind, kostenlos.

Peter Matzinger, 09.12.18